

Inauguran mercado mayorista de alimentos en Las Tunas



Trabajadores del Comercio, la Gastronomía y los Servicios, tributaron el homenaje al mártir del Moncada Fernando Chenar Piña. Foto: Radio Rebelde.

Las Tunas, 4 feb (RHC) Los trabajadores del Comercio, la Gastronomía y los Servicios, rindieron tributo al mártir del Moncada Fernando Chenar Piña con la inauguración en la provincia de Las Tunas de un mercado mayorista de alimentos, como parte de la Tarea Ordenamiento.

La Miembro del Buró Provincial del Partido Comunista de Cuba en el territorio, Aida Rosa Núñez Rodríguez, y el Gobernador Jaime Ernesto Chian Vega, destacaron el impacto directo en los contribuyentes elaboradores de alimentos y restaurantes de la gestión no estatal, comenzaron a recibir los productos a menos costos.

El Director del Grupo Provincial del Comercio, Rolando Rodríguez Rojas, destacó el aumento de los salarios en algunos oficios, lo cual debe revertirse en mejores prestaciones a la población en medio del Ordenamiento.

La Miembro del Buró Provincial del Partido Leydi Torres Rivero y la Secretaria General del Sindicato Nacional de los Trabajadores del Comercio, la Gastronomía y Los Servicios en Las Tunas, Maricelis González Hernández, entregaron el Reconocimiento de Vanguardia Nacional a la Unidad Empresarial de Base Frigog 1100 Las Tunas, por mantenerse como colectivo más destacado del país por 2 años en forma consecutiva.

Otros trabajadores acogieron el carnet de militantes del Partido Comunista de Cuba, la Distinción Fernando Chenar Piña y el reconocimiento Jóvenes por la Revolución, entre otros estímulos. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/246787-inauguran-mercado-mayorista-de-alimentos-en-las-tunas>



Radio Habana Cuba